
事前に出された意見と市の考え方  

項目  委員  意見（そう考える理由等）①  

「（仮称）

富津市こど

も計画」

（素案）に

対するご意

見等  

齋藤

委員  

 施策内容の具体的な計画は、それぞれの担当課と連携

して今後計画していくかと思います。それぞれの具体的

な計画も私はとても興味深いので、「富津市こども計画」

が完成するのが楽しみです。  

そして、こんなに素晴らしい計画があるのに、市民の

方々に届いていないのが現状にあるのかなと思いまし

た。お恥ずかしい話、私は子育て会議に関わるまで、「富

津市こども計画」があることを知りませんでした。とて

も素晴らしい計画だと思うので、是非とも市民のみなさ

んに伝えてほしいなと思い、市民へ伝える手段も検討で

きたらよいかなと思いました。  

市の考え①  

 計画の実行性を確保する上では、施策を担う関係者に

計画内容を共有するだけでなく、子育て当事者をはじめ、

広く市民の皆さんに計画内容を分かりやすくお伝えする

ことが大変重要と考えます。  

今後、本計画の素案は、所要の加筆修正を行い、改めて

第４回会議において、案としてお示しした後、パブリッ

クコメント手続きにより公表し、広く市民の皆さんから

意見を募集する予定としております。  

計画策定後は、策定したことを市広報誌、市公式 LINE

や安全安心メール等で周知し、計画書については、市ホ

ームページでも閲覧できるようにするほか、市行政資料

コーナーにおいて有償頒布を行う考えです。  

併せて、計画の主役となるこども達にも理解しやすい

よう、平易な表現を用いたこども向けの概要版も作成し、

市内小中学校等に配布する予定としております。  
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